

Einladung zur Bilder-Ausstellung

„Impressionen aus meiner Heimat“

im Rathaus der Gemeinde Höhenkirchen – Siegertsbrunn
(Rosenheimer Straße 26, 85635 Höhenkirchen-Siegertsbrunn)

Im März 2017

Finissage: Samstag, 25.03.2017 um 17:00 Uhr



Ausstellungsdauer: 04.03.- 29.03.2017

Öffnungszeiten: Mo. – Fr. 8:00 – 12:00 Uhr;

außer Do: 9:00 – 12:00 Uhr und 15:00 – 18:00 Uhr

Sie und Ihre Freude sind herzlich eingeladen zu einem Glas
Wein und Musik aus Kolumbien

Alicia Tödtte, wurde in Kolumbien geboren, studierte an der Nationaluniversität in Bogotá Chemie und lebt seit 1981 mit ihrer Familie in München. Deshalb ist nicht nur Kolumbien, sondern auch Bayern ihre Heimat. Mit dem Ende der Schulzeit ihrer drei Kinder setzte sie ihr schon immer vorhandenes Interesse an Kunst und Malerei fort und organisierte in München verschiedene Ausstellungen kolumbianischer Künstler. Zeitgleich entwickelte sie durch Teilnahme an Mal- und Zeichenkursen der Volkshochschule ihre eigene Malerei und zeigte ihre Bilder in eigenen Ausstellungen. In Kolumbien erlernte sie weitere Maltechniken in Malkursen bei bekannten kolumbianischen Künstlern. Anfangs beschäftigte sie sich mit Seidenmalerei. Später malte sie mit Wasserfarben, und heute mehr und mehr Acryl- und Ölbilder. Ihre Motive sind Blumen, Landschaften und insbesondere Natur und Menschen ihrer Heimat, aber manchmal auch Spannung weckende Abstraktionen.

Seit 6 Jahren ist sie Mitglied des Künstlerkreises Höhenkirchen-Siegertsbrunn.

Alicia Tödtte
Marklandstraße 16,
81549 München
artecol@artecol.de
www.artecol.de
Tel. 0171 7565145

Wir unterstützen mit dem Deutsch-Kolumbianischen
Freundeskreis e.V. www.dkfev.de Sozialprojekte in Kolumbien.
Während der Vernissage wird 1 Bild verlost werden. Der Erlös
der Aktion wird an das Kinderheim „Hogar Monserrate“ in Sisga,
Kolumbien, weitergeleitet.